

EN EL CONCURSO PARTICIPAN ESTUDIANTES DE 14 INSTITUCIONES

192 proyectos afianzan investigación

Redacción Sociedad*Guayaquil*

La quinta edición del concurso de reconocimiento a la investigación universitaria estudiantil Galardones Nacionales III nivel registró la postulación de 192 proyectos de 14 instituciones superiores (ITS), entre universidades, institutos técnicos tecnológicos y escuelas politécnicas.

Desde hoy iniciará la exposición de 109 trabajos en la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad de Guayaquil. La presentación

culminará el 21 de julio.

Ellos cumplieron con los requisitos de la Secretaría Nacional Cienci y Tecnología (Senescyt) y pasaron a la primera fase denominada Evento académico zonal.

Los estudiantes que expondrán representan a la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) y a las universidades Laica Vicente Rocafuerte; Agraria de Ecuador; Católica de Santiago de Guayaquil, Guayaquil y Politécnica Salesiana, en su sede del puerto principal.

Asimismo, hay alumnos de las universidades Estatal de Milagro; Península de Santa Elena; Técnica

de Babahoyo; Técnica Estatal de Quevedo; Tecnológica y de los institutos tecnológicos Sudamericano, Superior Simón Bolívar y Superior Vicente Rocafuerte.

Los ponentes serán evaluados por investigadores y profesionales. La calificación será de 70/100 sobre la memoria técnica y 30/100 la exposición presencial. Los trabajos que alcancen el 70/100 en esta fase avanzarán a la competición final, la Feria Nacional que se desarrollará en septiembre.

El concurso Galardones Nacionales reconocerá a los proyectos en 10 áreas del conocimiento, entre ellas salud y bienestar. (I)